



DAIHIKO



大彦

木を愛する工務店が建てる
正直な木の家

大彦株式会社

住まい手に自然を感じ、
手仕事の温もりを感じ、
こころ落ち着く木の家で、
いつまでも愛着をもって
暮らす喜びを感じていただく。



木造建築の魅力

大彦さんはどんな会社なのか

大彦さんは、明治初年より七代にわたって五十年も家づくり業を営んでいる歴史ある工務店です。美しい木の家を建てることにお客さまの暮らしを豊かに彩ることにつながるかと考えており、そのために木一つひとつの個性、特性を最大限に生かした「粹」な家を作っています。

大彦さんの理念

■ つくる喜び

大工職人も、設計監督も、より良い家をつくるために一生懸命腕をふるえる喜びを感じさせていただくこと。

■ くらす喜び

住まい手に、自然を感じ、手仕事の温もりを感じ、こころ落ち着く木の家で、いつまでも愛着をもって暮らす喜びを感じていただくこと。

■ まちによい風景のある喜び

まちに、よい建物と素敵なご家族が居るよい風景を増やし、明るく魅力あふれる地域づくりに貢献し、地域の方々に喜んでいただくこと。

大彦さんの社長にインタビュー

Q 家を建てる上で大切なことは何ですか？

A お客さまが本当に建てたいものを聞き出すことです。

私たちは一人ひとりお客様が楽しく暮らせる家を作るために、プロの誇りを持って真摯な態度でお客様と向き合っています。お客様が本当に望んでいるのはどんな家なのか聞き出し、その要望に沿った形で家を提供できるように、見えないところで妥協せず一生懸命作っています。

Q 大彦さんにとって家とは何ですか？

A 家とは社会の根幹を成しているものだと思います。帰る家があるという

ことは私たちの暮らしを精神的にも支えてくれます。お客様が安心できる空間になるような家を作りたいと思っています。

大彦さんのこだわり

シンプルで洗練された
美しさを創り出すために

現在の大量生産・大量消費社会ではより「はやく」「安く」製品を作ることが重視されがちですが、大彦さんにとってはお客様が一生心地よく暮らすことのできる家を造ることが一番大切です。そのため日々成長を重ね、お客様が見過ごしてしまいうような細かい部分のデザインでさえ手を抜くことなく真剣に家づくりに取り組んでいます。また、デザインのためのデザインはせず、必要なものを美しく魅せることこそが本当の美しさであり、それが自分たちの目指す「粋な木の家」を造ることには必要であると考えています。

営業スタッフのいない会社

大彦さんの会社には、営業スタッフが一人もいません。真剣なお客様に対して全員が全力投入の家づくりで答えることが礼儀であると考えています。そのため、大彦さんにとって営業活動は無駄であると言えます。

自ら設計し自ら造る

大彦さんは、設計と施行の両方を自社で行っています。そうすることによって、より効率の良い家づくりをすることが可能になります。また、自社で大工を育てることもこだわっています。自社に大工がいることで災害時に迅速な家の応急処置ができるようになり、後継者不足や若手の技術不足を防ぐこともできます。

所在地

〒640-8238

和歌山県和歌山市

市

網屋町43

営業時間

月曜日～金曜日

10:00～18:00

お電話

073-423-7821

